



4月17日(水) 1年生歓迎遠足 ～こいのぼり掲揚～



晴天に恵まれ、毎年恒例の1年生歓迎遠足で、不動の滝カントリーパークへ行きました。

まず、全校児童の手で、商工会の方が準備して下さったこいのぼりを掲揚しました。(※こちらのようすは、4月19日付の四国新聞でも紹介されました。)

そのあと、色別のグループに分かれて、6年生が準備した〇×クイズ大会をしたり、木陰でお弁当を食べてから、遊具を使って遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。



4月20日(土) 授業参観 PTA総会 学級PTA

1年生 国語「もじをかこう」



2年生 算数「ひょうとグラフ」



3年生 国語「すいせんのラップ」



4年生 国語「漢字辞典の使い方」



5年生 国語「おにぎり石の伝説」



6年生 理科「ものの燃え方と空気」



授業参観では、どの学年の子どもたちも、がんばっていました。3年生と5年生の国語の授業では、班別の朗読発表をしていました。どのように工夫して読めばいいか、子どもたちは班の中でそれぞれの意見を出し合い、自分たちの班の朗読の仕方を決めて、みんなの前で堂々と発表していました。また、6年生の理科の授業では、班ごとに実験を行い、その結果について、話し合っていました。

桑山小学校の子どもたちが、授業の中で、このような「主体的・対話的で深い学び」ができるよう、これからも努めていきます。